

Motivationslehrgang in Plauen

Am 6. und 7. November 2021 fand in Plauen ein Motivationslehrgang statt.



DFV Ausbilder Gerhard Schlaich und die Trainer der Fahngarde Vogtland ließen die Techniken der Fahngarde überprüfen und dazu neue Akzente setzen.



Das Ganze diente der Vorbereitung auf das kommende Jahr. 2022 feiert die Stadt Plauen ihr 900-jähriges Bestehen und die Fahngarde veranstaltet dazu ein Internationales Fahnenschwingertreffen.



Mit vielen Gesprächen wurden die Fahnenschwinger auf das Jubiläum eingestimmt.



Die Jugend war ebenfalls fleißig mit dabei.



Es wurde gezeigt, wie man Fehler in den Fahnenfiguren mit Hilfsmittel besser beheben kann.



Zur Mittagspause sahen wir auch mal die Sonne.



Und weiter gings....



zur Auflockerung veranstalteten wir kleine Fahnenübungen.



Guter Zuspruch hilft weiter....



Viel Zeit für Gespräche nahm sich auch Ronny Wilczek, der Vorsitzende der Fahngarde.



Einzelne Figuren mussten neu eingeschliffen werden.



Viel Spaß gab es auch beim Fahnenschwingen mit 2 Fahnen.



Die Fahnenschwinger waren mit großer Freude bei der Sache...



Sicher werden noch weitere Lehrgänge folgen.





Der Lehrgang wurde von 7 Teilnehmern besucht.

Lehrgangsinhalte waren:

1. Prüfung Ausbildungsstand
2. evtl. Fehlerbehebung in der Technik
3. Florentiner werfen
4. Motivation durch neue Techniken
5. evtl. Fahnenpiel der Garde aufpeppen